
 

 

 

 

 

 

 

 

朝から会員の皆さんが地域１２か所

の公園清掃をしました。早朝広報車

で開催を知らせると皆さん、近くの公園に集

まって下さいました。１１月予定が雨で１２月

に延びたためか落ち葉の量がいつもより多

く感じました。宮崎第一公園には地元の人と

共に少年野球花の台フラワーズのメンバー

が監督、コーチそしてお母さんと一緒に参加

してくれました。その人数は約１００人・・・お

かげさまで公園はきれいになりました。有難

うございました。

 

早 

H30. 12. 9 (日) 


